



2025 UMN B Annual Conference and AGM

October 3 - 5 | 3-5 octobre

2025 Conférence annuelle et assemblée générale de l'UMNB

Thank you for registering for our Annual Conference & AGM! This year's conference will take place October 3-5, 2025 at the Saint John Trade and Convention Centre.

Early Bird Registration applies to those who complete this form prior to July 31, 2025. Please fill out and return this form and payment no later than September 19, 2025. Registrations after September 19, 2025 will be accepted if space is available. If you have any questions regarding this registration form or our event, please do not hesitate to contact info@umnbc.ca or (506) 444-2285.

Merci de vous être inscrit à notre conférence annuelle et à notre AGA ! Cette année, la conférence aura lieu du 3 au 5 octobre 2025 au Saint John Trade and Convention Centre.

L'inscription anticipée s'applique à ceux qui remplissent ce formulaire avant le 31 juillet 2025. Veuillez remplir et retourner ce formulaire et votre paiement au plus tard le 19 septembre 2025. Les inscriptions après le 19 septembre 2025 seront acceptées dans la mesure des places disponibles. Si vous avez des questions concernant ce formulaire d'inscription ou notre événement, n'hésitez pas à communiquer avec info@umnbc.ca ou (506) 444-2285.

Select your registration type - Sélectionnez votre type d'inscription

Early Bird Registration Rates (until July 31, 2025) Tarifs d'inscription anticipée (jusqu'au 31 juillet 2025)		Regular Registration Rates (August 1 – September 19, 2025) Tarifs d'inscription normaux (1er août au 19 septembre 2025)	
Registration Type type d'inscription	2025 Early Bird Rates (until July 31 - jusqu'au 31 juillet)	Registration Type type d'inscription	2025 Regular Rates (1er août - 19 septembre 2025)
Council Rate: 6 or more members Tarif Conseil EARLY BIRD : 6 membres ou plus	\$2,750	Council Rate: 6 or more members Tarif Conseil EARLY BIRD : 6 membres ou plus	\$3,250
Member/Membre (Individual)	\$475	Member/Membre	\$550
Non-member/Non-membre	\$700	Non-member/Non-membre	\$800
Partner/Partenaire - SATURDAY BANQUET DINNER ONLY DÎNER BANQUET DU SAMEDI UNIQUEMENT	\$75	Partner/Partenaire - SATURDAY BANQUET DINNER ONLY DÎNER BANQUET DU SAMEDI UNIQUEMENT	\$75
Partner/Partenaire - ALL MEALS (including banquet) TOUS LES REPAS (y compris le banquet)	\$150	Partner/Partenaire - ALL MEALS (including banquet) TOUS LES REPAS (y compris le banquet)	\$150

Participant Information / Informations sur les participants

Name - Nom	
Title - Titre	
Municipality/ Organization - Municipalité/ Organisation	
Address - Adresse	
City & Province - Ville & province	
Postal Code - Code postal	
Participant Email - E-mail du participant	
Social (Twitter and/or Facebook) - (Twitter et/ou Facebook)	
Language preference - Préférence linguistique	ENGLISH ANGLAIS
Do you have any dietary restrictions? - Avez-vous des restrictions alimentaires ?	
If you selected partner all meals, what is their name? - Si vous avez choisi le partenaire pour tous les repas, quel est son nom ?	
Does your partner have any dietary restrictions? - Votre partenaire a-t-il des restrictions alimentaires ?	

UMNB Policies / Politiques de l'UMNB**Cancellation Policy:**

Due to the costs that have been incurred, the cancellation policy is as stated below;

- if you cancel before July 31, 2025 there will be a 75% refund
- if you cancel before September 5, 2025 there will be a 50% refund
- ANY cancellations after September 5, 2025 will only be able to transfer their registration to another member in their municipality

****Please note any registration made under the council rate is only transferable and IS NOT refundable****

-
Politique d'annulation :
En raison des coûts encourus, la politique d'annulation est la suivante ;

- si vous annulez avant le 31 juillet 2025, le remboursement sera de 75%.
- si vous annulez avant le 5 septembre 2025, le remboursement sera de 50 %.
- Toute annulation après le 5 septembre 2025 ne pourra être transférée qu'à un autre membre de la municipalité.

****Veuillez noter que toute inscription au tarif conseil est uniquement transférable et N'EST PAS remboursable**.**

Photography Policy:

UMNB will take photographs and some videos at the 2024 Conference and may use them in promotional materials whether in print, electronic or other media, including the UMNB website. By participating in the 2024 Conference, you grant UMNB the right to use your name and photograph for such purposes.

-
Politique en matière de photographie :
L'UMNB prendra des photos et quelques vidéos lors de la Conférence 2024 et pourra les utiliser dans du matériel promotionnel imprimé, électronique ou autre, y compris sur le site web de l'UMNB. En participant à la Conférence 2024, vous accordez à l'UMNB le droit d'utiliser votre nom et votre photographie à ces fins.

Yes, I agree to the above noted terms and conditions with respect to the Conference Cancellation Policy I Oui, j'accepte les conditions susmentionnées en ce qui concerne la politique d'annulation de la conférence.

Yes, I agree to the above-noted terms and conditions with respect to the Conference Photograph Policy. I Oui, j'accepte les conditions susmentionnées relatives à la politique de photographie de la conférence.

Payment Information / Informations sur le paiement

Registration can be paid by EFT or cheque. Please include the invoice that will be sent for confirmation with your cheque, and make payable to: Union of Municipalities of New Brunswick 259 rue Brunswick St Suite 302. Fredericton, NB E3B 1G8.

L'inscription peut être réglée par chèque ou par virement électronique. Veuillez joindre à votre chèque la facture qui vous sera envoyée pour confirmation, et libeller votre chèque à l'ordre de l'Union des municipalités du Nouveau-Brunswick : Union des municipalités du Nouveau-Brunswick 259 rue Brunswick St Suite 302. Fredericton, NB E3B 1G8.

What email you would like the invoice sent to? - A quelle adresse électronique souhaitez-vous que la facture soit envoyée ? _____

MCINNES
COOPER

MC|ADVISORY



nwmo
NUCLEAR WASTE
MANAGEMENT
ORGANIZATION

SOCIÉTÉ DE GESTION
DES DÉCHETS
NUCLÉAIRES



J.D. IRVING, LIMITED